

元気萩っ子

平成30年5月17日(木) 萩ヶ丘小学校 学校通信No.3

安心・安全・きれいな学校で元気な子どもを育てる

なくそういじめ! ふやそう笑顔!

仲間と共に思いやりのある行動を みんなの笑顔を大切に

文責 校長 桑鶴 裕之



20日(日)の運動会に向けて練習をがんばっています

5月7日(月)から運動会の練習が本格的に始まり、本番が近づいてきました。今年の運動会のスローガンは

◎全力で 走れ! おどれ! 力を合わせて 勝て!
◎思い出に残る 楽しい運動会にしよう! です。

子どもたちは、いろいろな種目の練習に、熱心に取り組んでいます。また、5、6年生は運動会の係の仕事も精一杯がんばっています。この働きがよりよい運動会になります。運動会当日は、今までの練習の成果を生かし、精一杯がんばっている子どもたちに、大きなご声援をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

運動会の得点競技の点数は、
勝ちが1点、引き分けはそれぞれ1点、負けは0点です。

光化学スモッグ・PM2.5発令時の対応について

北九州市では、運動会など、屋外での活動において、光化学スモッグやPM2.5注意報が発令された場合は、区内のすべての学校において、次のような対応をとることになっています。ご理解とご協力をお願いいたします。

光化学スモッグ・PM2.5注意報の発令が

- 練習時の場合・・・
練習を中止するか体育館での練習に切りかえる。
- 運動会当日の場合・・・
発令された時点で、すみやかに運動会を中止する。
- ※ 運動会途中での発令も考えられますので、
進行をスムーズにして、できるだけ多くの種目を実施できるように、是非、演技前の集合を早めをお願いいたします。



雨が降らないことと、注意報が発令されないことを祈ります。

18日(金)運動会準備のご協力よろしくお願ひいたします。

運動会前の金曜日と当日には、保護者や地域の方々には会場や用具の準備、片付け等、大変お世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします。

歓迎集会と歓迎遠足

5月2日(水)に、全校集会として、「歓迎集会」を行いました。1年生が入学して約1ヶ月。今年度初めて全校児童が体育館に集まりました。2～6年生によるお祝いの言葉や、1年生からお返しの言葉があり、全校で校歌を歌いました。

この集会を通して、1～6年生が一つにまとまることができました。

集会のあとは、「歓迎遠足」に行く予定でしたが、あいにくの雨で、校内遠足となりました。1年生と6年生は一緒に体育館でゲームをして、弁当を食べました。他の学年は学級・学年で一緒に弁当を食べたり、友達と遊んだりして楽しい時間を過ごしました。来年は、みんなで遠足に行けることを願っています。



(6年生と入場する1年生の様子)



(1年生がお返しのことばを発表する様子)

音読タイム

本校では、朝自習の時間、学力アップを目指して漢字や計算などの取組を行っています。毎週月曜日は「音読タイム」として、全校での音読を行っています。音読をすると、①コミュニケーション能力が高まる②脳の働きがよくなる等、子どもたちにとってよい点があります。指導は、学力向上推進教員の古賀先生が放送を通じて行っています。日ごろの成果を発揮する場として、終業式の後に全校で一斉音読をします。

スタディーウィークの取組

先日お知らせしましたように、家庭学習をする習慣を身に付けるために、戸ノ上中学校校区で、家庭学習カードを活用した「スタディーウィーク」を行っています。この活動は、保護者の方々による協力が、子どもたちにとってのモチベーションの高まりになってきます。先日配布したお知らせプリントをご覧ください、ご協力をお願いいたします。